



Kapolresta Mataram Hadiri Apel Gelar Pasukan Pengamanan VVIP

Syafruddin Adi - NTB.KAMPAI.CO.ID

May 29, 2024 - 12:04



Kapolresta Mataram (kiri) saat mendampingi Wakapolda NTB pada Apel Gelar Pasukan Pengamanan VVIP di Lapangan Sangkareang, (29/05/2024)

Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM.,CPHR.,CBA., mengikuti Apel gelar Pasukan yang dilaksanakan di

Lapangan Taman Sangkareang, Kota Mataram, Rabu (29/05/2024).

Apel gelar pasukan dilaksanakan dalam rangka pengamanan Kunjungan Kerja (Kunker) VVIP Ibu Negara Hj. Iriana Joko Widodo beserta rombongan di wilayah Provinsi NTB.

Apel ini dipimpin langsung Wakapolda NTB Brigjen. Drs. Ruslan Aspan yang dihadiri para Kasi Kasrem, Danlanal Mataram, Danlanud ZAM, Kapolresta Mataram, Kapolres Lombok Barat, Kapolres Lombok Tengah serta seluruh personil gabungan yang terlibat dalam pengamanan VVIP.

“Apel yang dipimpin Wakapolda NTB barusan, bertujuan untuk mengecek secara langsung kesiapan personil pengamanan berikut sarana prasarana pendukung, agar dalam pelaksanaannya dapat berjalan sesuai yang diharapkan, “ucap Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM.,CPHR.,CBA., kepada awak media usai Apel di Lapangan Sangkareang.

Untuk personil yang dilibatkan dalam pengamanan Kunker Ibu Negara beserta rombongan adalah personil gabungan yang terdiri dari TNI, Polri dan Pemerintah. Dengan bersinergi diharapkan pelaksanaan tugas tersebut berjalan dengan baik serta mampu mencegah terjadinya gangguan keamanan yang dapat mengganggu kelanjutan Kunker VVIP.

Dijelaskan pula oleh Pria yang kerap disapa Ariefaldi ini, personil Polresta Mataram menyiapkan 395 anggota untuk membantu pengamanan Kunker tersebut.

“Kalau secara keseluruhan personil / anggota yang terlibat pengamanan mencapai ribuan. Jumlah 395 itu hanya personil Polresta Mataram saja”pungkasnya.

Untuk diketahui, sesuai dengan informasi yang diterima wartawan media ini, Kunjungan Ibu Negara dan rombongan akan berlangsung dua hari yaitu dari tanggal 30 - 31 Mei 2024. Sedangkan kunker tersebut akan dilaksanakan di beberapa daerah seperti Kota Mataram, Kabupaten Lombok Barat dan rencana akan menginap di hotel di Mandalika Kabupaten Lombok Tengah. (Adb)